

Aus den Verhandlungen des Gemeinderates

Dem Vorschlag des Stadtplanbüros betreffend Grünfläche im Bettingertäli wird zugestimmt.

Wegen der geforderten Neueinrichtung der Signalanlage an der Kreuzung Rauracherstraße-Bäumlihofstraße wird nochmals eine Eingabe an die Verkehrsabteilung gerichtet.

Für die Sitzung des Weiteren Gemeinderates vom 3. September wird die Traktandenliste festgelegt.

Am 28. August trifft das Motorschiff «Riehen» auf seiner ersten Fahrt nach Basel ein. Der Gemeinderat ist von der Reederei Haniel AG zum Empfang eingeladen.